

仙台大勝ち点

東北	大	打安	点0
田	口垣木部	打443	点00000000
石	堀堤形野	3330321	00000000
沢	田木沢固残	0030300	00000000
原	内駒奥千佐柳村儀併	10100000	00000000
駒	(左)三(右)指捕(左)打走中遊(右)振球儀併	00032920	00000000
奥	13100	0	00000000
千	仙台島白松大郷鶴千浅野柏	打334233321	点00000000
佐	(右)三(左)指(左)捕(右)遊(左)振球儀併	古田葉牡狂2323	11000000
柳	631142652	2323	11000000
村	□鶴田鹽石垣、郷 古時失松木、服部 時2時間2分	打安責	点0
儀	投稿手回	612342	0
併	田口612342	133710	0
	熊原9	3020	0

投 仙台大の熊原が13奪三振で1回戦に続く完封勝利を挙げ、エースの意地を見せた。テンポ良く直球、変化球を織り交ぜ、東北大打線に的を絞らせなかつた。

場。来週も頑張りたい」と力強い。「負けない野球を実現してくれた」と森本監督。打線が今節の3試合で7得点など低調なだけに、エースの奮闘が頬

左越えソロ本塁打で先制、
八回には鶴田剛也の左翼線
適時二塁打で加点した。先

○…エース、チーム救う奮
投手陣の粘りに報えなかつ
た。

投仙台大の熊原が13奪三振で1回戦に続く完封勝利を挙げ、エースの意地を見せた。テンポ良く直球、変化球を織り交ぜ、東北大打線に的を絞らせなかつた。

序盤は直球主体で押し、一、二、三回に6者連続三振。以降は相手の直球狙いに気付くと、変化球を決め球に打たせて取つた。「打者に考え方させる投球ができた」と満足そう。中1日での登板にも疲れを見せず、「背番号18は、その節のチームの状態を左右する立

場。来週も頑張りたい」と力強い。「負けない野球を実現してくれた」と森本監督。打線が今節の3試合で7得点と低調なだけに、エースの斎藤が頼もしそうだった。

○：東北大打線、元気なし

東北大打線が13三振を喫して零封負け。1999年の春以来となる仙台大からの勝ち点奪取はならなかつた。鈴木監督は「熊原君はさすが。狙い球が来てもバットが出なかつた」と相手の主戦に脱帽した。

台市の東北福祉大球場で
東北大—仙台大の3回戦
が行われ、仙台大が2—
0で東北大を下して2勝
1敗とし、勝ち点1を挙げ
た。

発熊原健人は1奪3振の力投。18日の1回戦に続き、完封で2勝目を挙げた。

A close-up profile view of a baseball player's head and shoulders. The player is wearing a dark baseball cap with a prominent white 'S' logo on the front. He has short, light-colored hair and is looking slightly to his right with a focused expression. The background is a blurred green field.

台市の東北福祉大球場で
東北大—仙台大の3回戦
が行われ、仙台大が2—
0で東北大を下して2勝
1敗とし、勝ち点1を挙げ
た。

発熊原健人は13奪三振の力投。18日の1回戦に続き、完封で2勝目を挙げた。

卷之三

【評】仙台大が熊原の力投で2点を守り切った。一回に千葉のソロ本塁打で先制し、七回には短長打で加点した。熊原は七回まで無安打の快投で、13奪三振の完封。東北大は打線が八回の1死一、二塁など少ない好機を生かせず、

A color photograph of a baseball pitcher in mid-pitch. He is wearing a white jersey with vertical blue stripes and the letters 'SE' on the front, a black baseball cap with a white 'SA' logo, and a black long-sleeved shirt underneath. He is wearing a black baseball glove on his left hand. The background shows a grassy baseball field.



東北大・仙台大
13三振を奪い完封した仙台大の熊原

それでも「盗塁など、動いて攻撃はつくれた。後は最後の「打だけ」と鈴木監督。僅差の敗戦に暗さはなかつた。

好機は八回。1死から連打を浴びせて一、二塁と攻めたが、後続の柳沢が左飛、村岡は三振に倒れた。柳沢は「直球だけでなく、変化球でカウントを取られると打ち崩すのは難しい」と無念そうに話し